
　 大井川鐵道千頭駅前、 町観光協会の 2階に 2021年 4月にオー

プンし た「 f
フ ォ ー ク ノ ッ ト

olkknot c
カ フ ェ

a fe S
ス タ ー

TIR」。 お店に関わる 全ての人が“ 結び

合い、 混ざり 合って星の様に輝いてほし い” と いう 意味を店

名に込め、 白を 基調と し 、 木材の家具やオシャ レ なイ ンテリ

アいっぱいの空間で訪れる 人をも てなし ていま す。

　「 私たちのお店を目指し て川根本町を訪れる 人を増やし たい。

野菜やゆず、 ジビエなど 地元食材を使っ た料理と 穏やかな時

間を 堪能し て、 こ の町の魅力に触れてほし い｣。 そう 口を そ

ろ えたのは菅野光さ んと 大渕あゆみさ ん。「 お店の情報を 整

理し て、 新規や既存、 町民の皆さ んなど お客さ ま ごと に発信

する 方法や届ける 内容を見直し ていま す」 と 続けま す。

　 オープンから 約２ 年。 全国に少し ずつフ ァ ンを 増やし てい

る 同カフ ェ 。「 応援し てく れる 人たちの存在が本当に心強い」

と 話す二人。 飲食はも ちろんアク セサリ ーなど の物販や音楽

ラ イ ブ、 ワ ーク ショ ッ プなど カフ ェ 経営にと ど ま ら ない複合

的な交流の機会を 展開し ていま す。 ｢今後も 、 店名のと おり 、

人が結び合えて、 その誰も が輝ける 場所を 目指すこ と 、 新し

い挑戦ができ る 場所、 そし てこ の町の魅力に触れら れる 場所

であり 続ける こ と が、 川根本町の活性化に貢献でき る と 信じ

ていま す｣ と 話し ま し た。

かけがえのない時間を過ごし ても ら える 場所に
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働 くこ の で町

　 菅野さ んと 大渕さ んは、お二人でカ フ ェ を運営し て

います。お二人のこ だわり １ つ目は、「 メ ニュ ーのデザ

イ ンを 一つ一つ、話し 合っ て決めている」こ と です。何

より 、お客さ まに満足し ていただけるよう に、より 良い

も のを お二人で作ろ う と し ているそう です。

　 ２ つ目は、「 料理をすると きは、楽をし ない」こ と です。

仕事を し ている時以外でも 、他のお店の料理を 食べて

味を 研究し たり 、常にお店のこ と を 考えて生活し てい

るそう です。

　 私も カ フ ェ に行っ たこ と がある のですが、お店の

雰囲気が良く 、料理も すごく おいし く て、

と ても お二人のこ だわり を 感じ 、

も う 一度行き たいと 思いまし た！

社会人とし てのこだわりは？

さ ん

町にはたく さ んの企業があり 、 そこ では多く の人が働いています。

こ のコ ーナーでは、 そんな企業の思いを紹介し 、 働いている人の

社会人とし てのこだわり などを川根高校生がリ ポート し ます。

”毎日楽し みながら、

　 より 良いものを！”

お二人と も 好き な 仕事を し て いて、

大変な こ と があ っ て も 二人で 話し

合っ て決めるから 、楽し いと 思える！

すてき なお店だと 思います。
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㎞の部　 小学生男子▼ 3
①橋本廉心（ 小長井区） 1 2 分 5 9 秒
②金子新（ 徳山区）   1 3 分 0 2 秒
③中澤脩太（ 徳山区） 1 3 分 1 6 秒

㎞の部　 小学生女子▼ 3
①中村夕海（ 千頭東区） 1 3 分 2 0 秒
②澤本真希（ 下長尾区） 1 3 分 3 7 秒
③坂本牡丹（ 下長尾区） 1 4 分 4 1 秒

一般の部▼
①望月浩之（ 水川区）　 1 0 分 4 0 秒
②橋本煌心（ 小長井区） 1 0 分 5 8 秒
③長谷川新汰（ 徳山区） 1 1 分 3 7 秒

　

　 3 月 5 日（ 日）、 新型コ ロナウイ ルス感染症の影

響により 中止と なっ ていた「 お茶の里フ ァ ミ リ ーマ

ラ ソ ン」 が 2 年ぶり に開催さ れまし た。

　 1㎞・ 3 ㎞の各部門合わせて 5 8 名が参加し 、 小さ

なお子さ んと 手を繋ぎながら 走る親子など、 微笑ま

し い姿が見受けら れまし た。

ファミリ ーマラソン
お茶の里

こ こ にも 、 一つの物語。

広報かわねほんちょ う 1 01 1


